

bHK

Kunsthhaus des bHK Hauptstraße 129 D-76756 Bellheim

Pressemitteilung

05. September 2007

Kunsthhaus des bHK

Das Kunsthhaus des bHK in Bellheim beteiligt sich an der landesweiten Aktion „Offene Ateliers 2007“. Es werden aktuelle Arbeiten aus Kunst und Architektur gezeigt.

Der Künstler Thomas Ruch aus der Schweiz ist der erste ausgewählte Künstler, der im Jahr 2008 die Fassade des Kunsthhauses des bHK in Bellheim künstlerisch gestalten wird. Seine Idee „Kunsthhaus Graffiti“ wird im Kunsthhaus zu sehen sein.

In Zusammenarbeit mit Klinkott Architekten Karlsruhe und FSW Landschaftsarchitekten Düsseldorf hat das bHK erfolgreich Konzepte für Platzräume in der Südpfalz und am Main entwickelt. Die Projekte werden anhand von Modellen und Zeichnungen gezeigt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Christian Heuchel bHK, Tel.: 0177 – 5620479, info@christianheuchel.de

oder besuchen Sie www.christianheuchel.de und www.bureau-heuchel-klag.de.

Mit besten Grüßen

Christian Heuchel bHK

bHK

Anlagen:

CD mit Presstext und digitale Fotos

Presstext Region RLP

Modellfotos „Kunsthau Graffiti“